





Santé bucco-dentaire et maladies cardio-vasculaires : Quels liens ? Votre bouche au cœur de votre santé !

Une carie non soignée ou une gencive malade, sont de véritables portes d'entrée pour les bactéries ou les toxines qu'elles synthétisent dans le reste corps.

Les bactéries buccales par le biais de la circulation sanguine peuvent venir se greffer sur la paroi du cœur et engendrer une endocardite infectieuse. Les maladies gingivales, gingivite et parodontite, peuvent par exemple favoriser les dépôts de plaque d'athérome sur les artères coronaires et ainsi augmenter les risques d'infarctus du myocarde

Les liens entre santé cardio-vasculaire et santé bucco-dentaire ne sont plus à prouver. A cette fin, l'UFSBD sensibilise aux bonnes conduites en donnant des conseils au travers de ses fiches Conseils aux patients que vous pouvez trouver sur son site www.ufsbd.fr:

Vous avez des auestions?

Nous avons les réponses!

- « Mes dents sont-elles plus fragiles ? »
- « Est-ce normal si mes gencives saignent ? »
- « Dois-je prendre des antibiotiques avant mes soins dentaires ? »
- « Dois-je interrompre mon traitement anticoagulant pour des soins dentaires ? »
- « Je prends beaucoup de médicaments, cela fragilise ma santé bucco-dentaire ? » Nos fiches conseils aux patients sont rédigées par les chirurgiens-dentistes de l'UFSBD

Au-delà de ses actions de prévention en proximité et via ses différents canaux de communication, l'UFSBD est fière également de cautionner des initiatives originales

C'est ainsi que l'association PETIT CŒUR DE BEURRE s'est rapprochée de l'UFSBD afin de cautionner et de relayer une vidéo originale de sensibilisation sur l'importance de la santé buccodentaire auprès des enfants souffrants de cardiopathies congénitales.

A visionner ci-contre





